



Bericht: Carolin Sperger / Foto: Brigitte Fröschl

Helfer auf vier Pfoten besuchten die Waldmäuse

Hohenthann. Wie gehe ich richtig mit einem fremden Hund um? Wie deute ich die Hundesprache richtig? Dies und noch vieles mehr konnten die Waldkindergartenkinder bei dem Besuch der „Helfer auf vier Pfoten“ lernen. Diese Initiative hat es sich zur Aufgabe gemacht Kindern den richtigen Umgang mit Hunden zu zeigen, um Fehlverhalten und Angst vorzubeugen, aber das Vertrauen zu sich und Hunden aufzubauen. Alle wichtigen Regeln wurden spielerisch eingeübt und bei einem zweiten Treffen wiederholt. Die Kinder stärkten dadurch ihr Selbstvertrauen und hatten einfach einen tollen Vormittag zusammen mit den Hunden.

